

# KREISSCHÜTZENVERBAND STORMARN von 1912 e.V.

- Förderverein der Jugendarbeit -

 Stiftungen der Sparkasse Holstein  
Sparkassen-Stiftung Stormarn



1. Vorsitzender: Thomas Looft  
2. Vorsitzende: Monika Lewitz

## Thomas Looft neuer Vorsitzender des Fördervereins

Seit 26 Jahren, mit zwei bis drei Jahren Unterbrechung, war Gründungsmitglied Wolfgang Twesten der Vorsitzende des Fördervereins der Jugendarbeit des Kreisschützenverbandes Stormarn. Auf der Mitgliederversammlung wurde mit Thomas Looft ein neuer Vorsitzender gewählt.



Der stellvertretende Kreisjugendleiter Olaf Schippmann hatte sich 1991 Gedanken gemacht, wie man das sportliche Schießen der Jugend fördern könne. Seine Idee war, einen Förderverein für die Jugend zu gründen. Damit stieß er bei dem damaligen Kreisvorsitzenden Karl-Günter Wasilewski und dem amtierenden Kreisjugendleiter Wolfgang Twesten auf offene Ohren.

Dieses wurde dann am 30. Januar 1992 auf der Gründungsversammlung des Fördervereins in die Tat umgesetzt. Zweck des Vereins war und ist die Förderung der Jugendarbeit, Anschaffung von Sportgeräten und Zubehör, Förderung von Trainingsmaßnahmen, internationalem Austausch und vieles mehr. Mit Stolz verkündete der damalige Kreisvorsitzende Karl-Günter Wasilewski auf dem Kreisschützentag 1992, dass die Gründung des Fördervereins einmalig in Schleswig-Holstein sei. Auf dem Kreisschützentag wurde dann einstimmig beschlossen, dass alle Vereine, Sparten und Gilden des Kreisschützenverbandes dem Förderverein beitreten. Der Ahrensburger Schießstand wurde Leistungszentrum der Jugend und die Gilde, wie auch alle anderen Vereine und Gilden, haben dem Förderverein ihre Schießstände für Trainingsmaßnahmen kostenlos zur Verfügung gestellt.

Auf der Gründungsversammlung traten zehn Mitglieder dem Förderverein bei. Heute zählt der Förderverein 32 Mitglieder, würde aber gerne noch Mitglieder aufnehmen. Denn die Ausrüstung, die vor etlichen Jahren angeschafft wurde, ist mittlerweile aufgebraucht, und man möchte gerne die Ausrüstung und das Zubehör erneuern.

Damals konnte der Vorstand des Fördervereins auch die Sparkasse Holstein mit ins Boot holen. Seitdem unterstützt die Sparkassen Stiftung Stormarn den Förderverein jährlich mit einem nicht unerheblichen Betrag.

Neben den Trainingsmaßnahmen, wie allgemeine und spezielle Kondition, Aufbautraining und richtige Technik, unterstützt der Förderverein auch nationale und internationale Schießsportwochen. Neben den jährlichen Schießsportwochen in ganz Schleswig-Holstein und in anderen Landesverbänden fuhr die Kreisjugend mit Trainern und Betreuern unter anderem auch zum LG 3 Stellungs-Walther-Cup nach Frankfurt, zum Ems Dollart Turnier und auch nach Finnland. Wolfgang Twesten lag und liegt die Jugend sehr am Herzen, daher hat er sich so für sie eingesetzt. Er hat, um die Jugend beim Training weiterzubringen, 1993 den B-Trainerschein absolviert. Und auch heute findet man den langjährigen Vorsitzenden noch auf Schießständen im Kreis, um Jugendliche zu trainieren.

Auf der Mitgliederversammlung wurde von allen Anwesenden ein ganz großes Lob und Dank an Wolfgang Twesten ausgesprochen, der mit 77 Jahren nicht wieder angetreten war. Der neue Vorsitzende Thomas Looft sagte, Wolfgang Twesten hat in jahrzehntelanger ehrenamtlicher Tätigkeit für den Förderverein den Grundstein gelegt, und er habe mit seinem Team etwas Einmaliges aufgebaut. „Ich werde die Arbeit in diesem Sinne weiterführen und hoffe, dass Wolfgang Twesten mich noch mit Rat und Tat unterstützt.“

Monika Lewitz, die auch zu den Gründungsmitgliedern gehört und seit 1999 zweite Vorsitzende ist, wurde einstimmig wiedergewählt. Einstimmig wurden auch Michael Joost (Beisitzer) und die beiden Rechnungsprüfer Nicole Behrens und Siegbert Sobotke wiedergewählt. Neu in den Vorstand als Beisitzer wurde Thomas Hansen gewählt. Zum Vorstand des Fördervereins gehört laut Satzung auch der Kreisvorsitzende Rolf-Peter Fröhlich.

